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TRANSKRIP WAWANCARA

Nama Informan : Rakha

Tanggal Pengamatan : Jakarta,13 Juli 2013

Tempat wawancara : Jl.achmad dahlan – Radio Dalam - Jaksel

Topik wawancara :Budaya organisasi pada Komunitas Tredici dalam

mempertahankan    Keeksistensiannya.

Hallo, gue Novi, Mahasiswi Esa Unggul Jakarta, sekarang gue lagi nyusun
skripsi nih, tentang budaya organisasi Komunitas Tredicii, boleh tanya
identitas lo ?

Oh, Boleh Nov. Gue Rakha, panggil aja Raka. Sekarang gue 24th masih kuliah aja
sama kumpul- kumpul di Tredici.. Heheheh

Dari Kapan gabung sama Tredici ?

Gue gabung sama Komunitas Tredici, dari pertama kali kebentuk kali ya.. hahaha..
waktu itu gue ngejabat sebagai wakil ketua.

Ka, manurut lo Budaya organisasi itu apa sih kalo dihubungin sama Tredici ?

Hmm, Budaya Organisasi, itu aturan atau bisa dibilang apa yang mengikat sama
kita (Komunitas Tredici)..

Kalo di organisasi itu kan biasanya ada tuh ritual atau kegiatan yang emang
biasa dilakuin sama Tredici, biasanya kaya apa ?

Ritual ya, kalo ritual sendiri, maksudnya ada pas ada penerimaan anggota baru aja,
sama kalo anggota yang udah ada.. pada diwajibin kumpul aja dimalem minggu,
iya buat bahas tentang komunitas, atau sekedar silaturahim aja.. hehe

Bisa jelasin ga, gambaran sosial yang  ada di Komunitas Tredici ? terus kalo
diliat dari rasa ingin mereka tuh gimana?

Tredici itu kan, emang ga ngiket yah nov, kita itu bias aja berhubungan sama
siapa pun, diluar anggota atau keluarga Tredici, tapi biasanya sih kalo kita kayak
kemarin puasa kita adain sahur on the road, kita sahur dijalanan bagiin makanan
buat masyarakat sekitar… terus kalo dilingkungan Tredici sendiri pastilah, saling
bantu aja.. sama ga boleh egois…, kalo masalah keinginan sih, pastilah yah beda-
beda.. tapi tetep aja coba di dengerin dulu.. kalo emang ok, knapa engga dilakuin.



Kalo misalnya ada banyak latar belakang dari anggota Tredici, gimana tuh
partisipasi mereka? Saling kasih kontribusi ga sih? Kan buat cari makna
tentang Tredici?

Iyah, kebetulan komunitas kita tuh, ga dari Jaksel aja, kita ada dari ciledug,
Jakarta barat juga ada, terus ga Cuma anak muda, anak dewasa juga ada yang
gabung dikita, tapi mereka saling berpartisipasi kok, misalnya gini, kalo ada
kegiatan yang ngeharusin ikutan lomba, ga Cuma pengurus aja nih yang nentuin
siapa- siapa aja yang harus ikutan, tapi lebih ke komunikasi, walopun sebagian
yang ikut, tapi tetep anggota lain , kasih masukan gitu.. jadi sama- sama punya
peran lah..

Tredici sendiri pernah ada konflik ga?kalo ada biasanya apa
penyebabnya?trus solusi yang biasa dilakuin apa?

Ada aja, biasanya salah paham omongan aja sih. Kan tau ndiri asal nyeplos disini
mah anaknya.. hha, kalo berkelanjutan biasanya kita panggil, kita tanya kenapa ,
dan gimana kejadiannya, tapi sejauh ini masih baik- baik.

Kalo pengakuan dari masyarakat sendiri gimana,  dari segi politis sendiri
komunitas Tredici udah di akuin belum?.

Wow, udah dong Nov, kita sama masyarakat ga ada masalah.. dan kita udah
masuk forum resm juga, Hmm, kalo bentuk performa politis dari Komunitas
Tredici sih paling, ngedaftarin ke Forum resmi aja kali yah, karena sekalian bisa
jadi tempat nyalurin hobi Kita, dan nambah- nambah link aja, jadi bisa lebih
banyak masukan buat otomotif
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TRANSKRIP WAWANCARA

Nama Informan : Nidya Nursyiah

Tanggal Pengamatan : Jakarta,20 Juli 2013

Tempat wawancara : Jl.achmad dahlan – Radio Dalam - Jaksel

Topik wawancara :Budaya organisasi pada Komunitas Tredici dalam

mempertahankan   Keeksistensiannya.

Hallo, gue  Novi, Mahasiswi Esa Unggul Jakarta, sekarang gue lagi nyusun
skripsi nih, tentang budaya organisasi Komunitas Tredicii, boleh tanya
identitas lo ?

Hai, Nidya..gue sekarang kuliah di London School , samaan yaa.. gue juga lagi
skripsi, tapi beda judul.. gue jurusan marcomm

Dari kapan gabung sama Tredici ?

Oh, gue kebetulan ga ikutan Komunitas Nov, hhe.. cowo gue yang ikut.

manurut lo Budaya organisasi itu apa sih kalo dihubungin sama Tredici ?

Kalo menurut gue, budaya organisasi itu kan hal- hal yang menajdi penting,
adanya , karna kalo engga ada budaya kan bingung identitas organisasi kita.. hhe

Kalo di organisasi itu kan biasanya ada tuh ritual atau kegiatan yang emang
biasa dilakuin sama Tredici, biasanya kaya apa ?

Kalo ritual kan lebih ke acara mereka yah.. , tapi biasanya ada kumpul gitu,
kumpulnya sih tiap malem minggu, di sini di basecamp nya mereka, kayanya kalo
ga kumpul suka ada yang dipanggilin deh, kalo kaya orang kerja mah.. SP kali
yah.. haha.. peringatan gitu deh..tapi tetep kekeluargaan kok.

Bisa jelasin ga, gambaran sosial yang  ada di Komunitas Tredici ? terus kalo
diliat dari rasa ingin (hasrat) mereka tuh gimana?

Mereka sosialnya keren banget, Nov. karena tuh yah..Tredici sendiri ga bolehin
anggotanya ganggu komunitas lain sama peduli sama masyarakats ekitar..
misalnya acara sotr kemarin. Kalo rasa ingin, ya.. namanya juga anak muda..
banyak banget kemauannya.. hehe.. tapi so far.. masih bisa di atasin sih.. orang-
orangnya baik.. asik ga sombong.. hehe, tapi emang ga terlalu ketat buat



regulasinya, mereka masih punya ruang buat nyampein aspirasinya, kaya cerita-
cerita tentang pengalaman mereka, di dunia otomotif.

Kalo misalnya ada banyak latar belakang dari anggota Tredici, gimana tuh
partisipasi mereka? Saling kasih kontribusi ga sih? Kan buat cari makna
tentang Tredici?

haha, kalo anak- anaknya sih baik, terus sama- sama berperanlah gitu, engga
masing- masing.

Tredici sendiri pernah ada konflik ga?kalo ada biasanya apa
penyebabnya?trus solusi yang biasa dilakuin apa?

Waduh, namanya anak muda, ada aja pasti masalah mah, tapi selama gue tau..
belom ada yang parah sih.

Kalo pengakuan dari masyarakat sendiri gimana,  dari segi politis sendiri
komunitas Tredici udah di akuin belum?.

Kalo politis ya, mereka tertib, lumayan tertib.. setau gue kalo ada anggota yang
kebut- kebutan dijalan itu ga boleh, kan dimobil mereka ada sticker Tredicii, terus
kan Tredici udah masuk FK3O dua tahun ini.



Lampiran

TRANSKRIP WAWANCARA

Nama Informan : Irvan Randiansyah

Tanggal Pengamatan : Jakarta,22 Juni 2013

Tempat wawancara : Barito – Jaksel

Topik wawancara :Budaya organisasi pada Komunitas Tredici dalam

mempertahankan    Keeksistensiannya.

Hallo, gue  Novi, Mahasiswi Esa Unggul Jakarta, sekarang gue lagi nyusun
skripsi nih, tentang budaya organisasi Komunitas Tredici, boleh tanya
identitas lo ?

Sure.. asiik.. gue Irvan Nov, sekarang humas internal di Tredici,  kerjaan.. yah
freelance aja..

Dari Kapan gabung sama Tredici ?

Ikutan Tredici tuh, dari awal kebentuknya Tredici, gue udah ada disitu.

Menurut lo Budaya organisasi itu apa sih kalo dihubungin sama Tredici ?

Budaya organisasi buat gue, budaya yang ada di suatu persatuan yah.. kaya
misalnya komunitas gue nih Tredici.. berarti apa yang kita semua lakuin , ya
sebagian besar itu budaya organisasi kita.

Kalo di organisasi itu kan biasanya ada tuh ritual atau kegiatan yang emang
biasa dilakuin sama Tredici, biasanya kaya apa ?

Ritual special sih, ga ada Nov.. palingan kumpul- kumpul aja tiap malem minggu..
trus kita ada kumpul wajib di minggu ke empat diakhir bulan, terus.. kalo ada
anak baru paling iseng- iseng dikit.. selebihnya sih kita santai.

Bisa jelasin ga, gambaran sosial yang  ada di Komunitas Tredici ? terus kalo
diliat dari rasa ingin mereka tuh gimana?

Iyah sosial nya kaya apa yah, banyak sih, kaya kita sort kemarin, sama ga bolehin
anggotanya ngebut.. nanti kalo orang diluar Tredici ngambek kan, berabe.



Kalo misalnya ada banyak latar belakang dari anggota Tredici, gimana tuh
partisipasi mereka? Saling kasih kontribusi ga sih? Kan buat cari makna
tentang Tredici?

Masalah budaya sendiri ga ganggu kok, cuman emang harus diperhatikan.. sejauh
ini.. baik- baik aja. Dan saling memberi kontribusinya ko.

Tredici sendiri pernah ada konflik ga?kalo ada biasanya apa
penyebabnya?trus solusi yang biasa dilakuin apa?

Konflik, kaya berantem- berantem sih belom ada.. paling selek, sedikit, tapi nanti
kalo mereka yang berantem ga bisa damai sendiri, pasti dipanggil wakil Tredici
biasanya.

Kalo pengakuan dari masyarakat sendiri gimana,  dari segi politis sendiri
komunitas Tredici udah di akuin belum?

Alhamdulilah masih positif pengakuan dari masyarakat sekitar basecamp
minimal. Tapi buat resmi pengakuannya, kita udah masuk FK3O, FK3O sendiri
itu kan forum resmi di Indonesia, buat nambah temen aja, sama ilmu pastinya, asli.



Lampiran

TRANSKRIP WAWANCARA

Nama Informan : Ria Afriliani

Tanggal Pengamatan : Jakarta,22 Juni 2013

Tempat wawancara : Barito – Jaksel

Topik wawancara :Budaya organisasi pada Komunitas Tredici dalam

mempertahankan    Keeksistensiannya.

Hallo, gue  Novi, Mahasiswi Esa Unggul Jakarta, sekarang gue lagi nyusun
skripsi nih, tentang budaya organisasi Komunitas Tredici, boleh tanya
identitas lo ?

Hai Nov, Gue Ria, gue disini sebagai sekretaris Tredici,

Dari Kapan gabung sama Tredici ?

Gue gabung sama Tredici itu dari awal Tredici dibentuk 13 agustus 2011, sampe
sekarang..

Menurut lo Budaya organisasi itu apa sih kalo dihubungin sama Tredici ?

Budaya organisasi itu kan apa saja yang melatar belakangi dari organisasi yang
kita tempatin, nah.. itu sih ga keliatan dengan kasat mata, tapi lama kelamaan kalo
orang merhatiin organisasi kita ya pasti tau.. pokoknya, Budaya Organisasi sangat
ditentukan oleh bagaimana cara setiap anggota yang ada pada suatu komunitas
atau organisasi menciptakan dan mempertahankan suasana dari perasaan yang
dimiliki bersama, kalau setiap anggota, bisa menciptakan dan mempertahankan
perasaan bersama itu , bisa lebih gampang membangun Budaya Organisasi yang
kuat.

Kalo di organisasi itu kan biasanya ada tuh ritual atau kegiatan yang emang
biasa dilakuin sama Tredici, biasanya kaya apa ?

Hmm..engga ada sih nov, kalo ritual sendiri ga ada yang segitunya, maksudnya
tuh. Iyah, performa ritual sih ga ada yang segimananya yah kalo d Tredici, biasa
aja.. Palingan pas ada anggota baru ritualnya suruh kumpul 3 kali  dalam 3
Minggu berturut- turut, sama biasanya disuruh bongkar trus masang ban mobil
lagi,



Bisa jelasin ga, gambaran sosial yang  ada di Komunitas Tredici ? terus kalo
diliat dari rasa ingin mereka tuh gimana?

Kalo performa sosial sih kuat banget dikita, karena kita emang dari awal
kebentuknya juga dari system kekeluargaan, jadi ga susah buat kita ngelakuin hal
atau kegiatan sosial, karena kita juga makhluk sosial kan.. hehe. Biasanya sih kaya
futsal, Sahur On The Road, Bakti sosial, trus kalo buat yang rasa ingin, pastila yah
anak- anak rempong nih.. pasti banyak banget kepengennya.. hehe

Tapi ya, kita sih di Komunitas nampung aspirasi dan masukan yang inspiratif dari
anggota yang lain yah, yang punya interest yang sama aja buat hobi mengenai
mobil, misalnya dalam pemilihan velg, spare part kendaraan, tampilan kendaraan,
performa mesin gitu. Kan dari cerita- cerita mereka juga, kemungkinan bisa naik
minat orang baru buat masuk ke Komunitas Kita.

Kalo misalnya ada banyak latar belakang dari anggota Tredici, gimana tuh
partisipasi mereka? Saling kasih kontribusi ga sih? Kan buat cari makna
tentang Tredici?

Kalo  usaha buat berperan sih, pasti ada mereka itu sama engga ada yang dibedain,
jadi pasti punya kesempatan yang sama buat berpartisipasi, atau punya kontribusi
ke Tredici, karena emang dari awal kita tegesin buat, santai. Jangan kaku..

Tredici sendiri pernah ada konflik ga?kalo ada biasanya apa
penyebabnya?trus solusi yang biasa dilakuin apa?

Kalo konflik sih ada aja kecil- kecil mah, tapi sejauh ini masih bisa teratasi sih..
kalo ditanya masalahnya apa,  biasanya cuman saah paham doangg…, ngatasinya
itu, biasanya yang bersangkutan dipanggil sama pengurus Tredici sih, di damaikan.

Kalo pengakuan dari masyarakat sendiri gimana,  dari segi politis sendiri
komunitas Tredici udah di akuin belum?

Pengakuan dari masyarakat sendiri dapet ko, kita ga rusuhh malahan, iyah Tredici
sendiri udah masuk ke FK30 yang dimana itu tempat atau wadah buat komunitas-
komunitas melakukan kegiatan yang lebih positif, kan tau sendiri, komunitas
sering dibilang rusuh, padahal ga semuanya.. buktinya Komunitas Tredici masuk
forum ini.. biar bisa lebih terkontrol sama banyakin link aja, jadi bisa sharing
tentang apapun yang ada hubungannya sama Komunitas Tredici juga.




